
Ce qui m'a rendue heureuse, c’est

la naissance de mes enfants, et

ce qui me rend heureuse, mes

enfants. Je dirais qu'en ce

moment, ce qui me rend la plus

heureuse, ce sont les résultats

sportifs de ma fille. Je suis très

fière d'elle. Cela provoque une

sensation très particulière de voir

son enfant gagner des

compétitions et toujours monter

sur la plus haute marche des

podiums.

Karine 37 ans Argenteuil
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